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Enquête conditions de travail  

Une enquête nationale  
sur les conditions de travail  
et les parcours professionnels  
d'octobre 2018 à mai 2019
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ARIANE CHODKIEWIEZ     06 95 90 61 10 

www.decidonscavalaire.fr 
(Texte remis le 27 décembre 2018) 

Ne cédons plus aux chants des sirènes ! 
Une nouvelle ère citoyenne s’est exprimée avec les Gilets Jaunes et les oubliés de la démocratie participative de la France profonde ont réussi 
à faire reculer les « monarques » Républicains.  
Face aux belles paroles récurrentes, après le temps du passe‐droit et des promesses non tenues, la place est maintenant exigée pour l’intérêt 
général et les actes justes. 
A  l’heure  où  lui  aussi  devrait  sérieusement  faire  son  bilan  de mandat,  notre maire  devrait  s’inspirer  du  contexte  national  pour  enfin 
réellement écouter et entendre ses administrés, les comprendre et œuvrer dans l’intérêt général. Une écoute, pas seulement au travers des 
apéros, des tapes sur le dos, des sourires et des « je vous aime ». Cela ne marche plus ! 
Après plus de quatre années de mandat, où en sommes‐nous ? Seulement « l’Usine » et la rénovation de la crèche ? 
Les routes ? Toujours dans un pitoyable état. 
La propreté ? Un ramassage laissant plus qu’à désirer ! 
La sécurité et le bruit ? Cavalaire est de plus en plus bruyante de jour comme de nuit. Un sentiment d’insécurité règne ; agressions sur les 
plages ; comportements inadmissibles aux alentours du gymnase, sur les aires de jeux ; des lieux transformés en fumerie illicite ; cambriolages 
violents avec échanges de coups de feu, l’été, on entend le bruit jusqu’aux collines,  etc…. 
L’urbanisme ? Un urbanisme effréné. Le moindre terrain devient une convoitise, et les immeubles se multiplient…. Se réfugier derrière la loi 
ALUR est une attitude facile. 
L’économie locale ? Les retombées de l’activité touristique baisse, les commerces ont de plus en plus de mal à tenir leurs chiffres d’affaires. 
Les événements sont toujours les mêmes : l’Alsace, Equi’country, Salon du mariage…et les apéros… ! 
Les quartiers ? Un travail de rustines sur des problèmes existants non résolus, une pseudo écoute alors que le lien entre les quartiers et les 
Cavalairois est toujours en état d’échec. 
Heureusement que nous avons une bonne politique sociale due au travail de l’adjointe en charge. 
A la suite de mes propos, le maire va nous écrire en réponse qu’il consulte les Cavalairois au travers des réunions de quartiers, des rendez‐
vous citoyens, des réunions publiques, sur Ecobleu, sur Cœur de ville….Eh bien, nous constatons le résultat ! Cessez de nous vendre votre 
pseudo démocratie participative et vos concertations. C’est de la poudre aux yeux ! Ecobleu continu de prendre l’eau et va bientôt couler 
(Monsieur le Préfet a dû prendre le dossier en main), Cœur de ville est un argument de campagne pour les prochaines élections ! En réalité, 
ces  projets  (qui  ne  sont  pas  forcément  les  siens  mais  ceux  des  attributaires  des  marchés)  sont  ficelés  depuis  bien  longtemps  et  les 
concertations ne sont que stratégies. 
Cavalairois, ne cédons plus aux chants des sirènes au risque de faire naufrage pour longtemps et réagissons ! 
En ce début d’année, je souhaite vous présenter tous mes meilleurs vœux pour l'année 2019. 
Je suis à votre écoute  les derniers vendredi de chaque mois aux salles associatives des balcons du port et  la réunion de fin  janvier sera 
l'occasion de fêter la galette des Rois. Merci de votre présence pour ensemble échanger. 
Bien cordialement 
 
Ariane Chodkiewiez  
 

 

Propos des formations politiques d’opposition

BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2019

"Que chacun puisse trouver au cours de cette nouvelle année, ce dont il a 
besoin : amour, santé, travail, et de petits et grands bonheurs qui l'aideront 
à franchir les difficultés que nous ne manquerons pas de devoir affronter."

Les élus du groupe Annick Napoléon vous souhaitent une très 
bonne année 2019 et vous invitent à partager la galette des rois

le mardi 22 janvier à partir de 19h salle des Balcons du Port.
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"Que chacun puisse trouver au cours de cette nouvelle 
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de devoir affronter."

Les élus du groupe Annick Napoléon vous 
souhaitent une très bonne année 2019 et vous 

invitent à partager la galette des rois 
le mardi 22 janvier à partir de 19h 

salle des Balcons du Port.
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Infos pratiques

facebook.com/ 
mairie.decavalaire/

twitter.com/ 
cavalaire_83240

instagram.com/ 
villedecavalaire/

Chaîne 
«Ville de Cavalaire-

sur-Mer»

Et trés bientôt, une nouvelle 
application «Maire et Citoyens»
pour vous informer, alerter, 
échanger, recueillir vos avis et 
bien plus encore. 
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SAINT-TROPEZ


